

Les élèves de la seconde euro du lycée Cassini ont participé au **concours vidéo "Sporttalente - Sport für alle" proposé par l'Institut Goethe**. Il s'agissait de réaliser une vidéo sur le thème du handisport et de l'inclusion. **La classe a gagné le 3e prix** dans la catégorie lycée, elle a reçu un maillot de foot de l'équipe paralympique allemande signé par des sportifs.

Voici le récit de leur expérience :



"Nous avons choisi de travailler sur le céci-foot : et nous avons dû nous organiser pour mener à bien ce projet. D'abord nous avons fait des recherches sur l'histoire du handisport et le fonctionnement du céci-foot. Ensuite, nous avons créé un script en allemand et nous avons tourné un reportage télévisé.

Ce qui nous a plu était le fait de sortir du cadre scolaire, de choisir nous-mêmes nos tâches et d'assumer des responsabilités; nous avons apprécié que les professeurs nous fassent confiance.

Cette expérience nous a apporté des connaissances en allemand, notamment le vocabulaire du sport et du handicap, mais aussi dans le domaine de l'audiovisuel. Nous avons appris à créer un décor, utiliser un fond vert, manier des micros et une caméra. Il fallait être créatif pour improviser la mise en place d'un studio TV ! Il fallait aussi se partager les tâches: les élèves volontaires pour jouer les présentateurs et les invités du plateau télé, ceux qui ont fait les parties en voix-off et l'équipe technique.

Pour rendre le projet plus concret, une partie de la classe a joué au céci-foot, avec les yeux bandés. Nos camarades avaient beaucoup de mal à trouver la balle malgré les grelots à l'intérieur. C'était sans aucun doute le moment le plus drôle du projet, c'était vraiment très amusant de les regarder jouer.

Ce qui était génial c'était l'investissement de tous : Tout le monde a pu donner ses idées et contribuer à la réalisation des différentes parties du travail. Certains ont relevé des défis de dernière minute, d'autres ont su réagir rapidement aux imprévus : Cette formidable cohésion a permis au reportage d'être terminé dans les temps.

Tout le monde s'est montré solidaire dans les activités, le projet a rapproché la classe et nous avons eu la satisfaction du résultat produit par l'ensemble de la classe. Ce qui montre que lorsque tout le monde se réunit, tout est faisable. Et qu'avec un effort uni à la camaraderie, nous pouvons nous amuser tout en produisant un bon travail.

Ce projet nous a permis d'avoir une autre vision sur le monde du handisport. Nous avons appris que les personnes en situation de handicap ont des capacités que nous n'avons pas."